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ÉDITORIAL
Par : Roger-Luc Chayer
Éditeur de la Revue Le Point
et de Gay Globe TV

Pas d’avancement pas de progrès, pas de pro-
grès pas d’avancement!
Vous vous souvenez de cette expression québécoise d’un autre temps, utilisée alors en politique mais tout à fait 
applicable à la modernité? Je croyais qu’elle était toute choisie pour vous parler de la nouvelle page Web du Point 
et de GGTV. La visite en vaut la peine au http://www.gayglobe.us car non seulement la page a été refaite, elle 
propose une toute nouvelle plate-forme et surtout, un nouveau thème musical. 

Le mot du DIRECTEUR...
Par : Michel Cloutier

Directeur média de la Revue Le Point
et de Gay Globe TV

Chers lecteur et partenaires, c’est avec joie que je vous annonce mon retour à la Revue Le Point et à Gay Globe 
TV suite à un congé de quelques années passées en Floride au chaud, avec mon conjoint. La vie nous ramène 
parfois à nos premiers amours et comme j’ai toujours gardé contact avec l’éditeur du Point et que je recevais 
régulièrement Le Point, j’ai décidé de revenir au bercail pour occuper cette fois un poste stratégique important, 
directeur média. En voyant la revue évoluer, vous pouvez comprendre à quel point j’étais heureux d’accepter l’offre 
de l’éditeur. Le Point forme une équipe dynamique et professionnelle qui a fait ses preuves depuis 10 ans. L’édi-
teur et moi sommes de vrais perfectionnistes dans nos domaines respectifs, les résultats parlent d’eux-mêmes...  
Nouveau papier, adaptation constante aux nouvelles règles du marché. Le Point, avec la division très populaire 
Gay Globe TV, (près de 600,000 émissions et articles vus par mois) doit faire face aux augmentations massives 
du coût du papier imposées par l’imprimeur. Qu’à cela ne tienne, nous ne voulions pas refiler cette augmentation 
de 13% à nos clients et partenaires, le papier a été sélectionné pour permettre l’économie sans tracas, encore une 
fois, mission accomplie!

Le Point, particulièrement depuis 2002, s’est taillé une place de choix par sa différence, Le Point/GGTV est devenu 
le groupe média gai par excellence, parce que nous sommes voués à la santé pour hommes gais et cela, sans 
compromis. C’est pourquoi nous choisissons nos partenaires et annonceurs et qu’il nous fait plaisir de vous les 
recommander personnellement. Au plaisir de vous rencontrer prochainement...
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Commentaire : Roger-Luc Chayer                                                        Images et Photos : Google

La bataille de Québec:
Enfin gagnée par les québécois
La revanche tant attendue des français contre les anglais, suite à la prise de Québec de 1759, vient de se 
produire en 2009. Les anglais sont expulsés de Québec par les forces québécoises, et de façon pacifique 
ce qui est un exploit compte tenu des circonstances. D’un côté, la générale Josée Verner, ministre du Ca-
nada à la tête des forces militaires anglaises et de l’autre, le cinéaste Pierre Falardeau, intellectuel patriote, 
à la tête des forces intellectuelles françaises d’Amérique. Comme en 1759, les deux généraux se sont af-
frontés sur les Plaines d’Abraham, les anglais voulant reconstituer la bataille qui fit tomber Québec sous la 
Couronne britannique et les québécois voulant donner la raclée tant attendue pour reprendre la ville forti-
fiée et sortir, Gros-Jean comme devant, les forces royalistes anglaises de la capitale française du Canada.

Vendredi le 13 février 2009 est une journée qui restera marquée dans l’histoire des anglais nostalgiques 
des guerres contre la Nouvelle-France comme celle de la pire défaite des temps modernes contre une 
colonie pacifique révolté à l’idée que l’on puisse, au sein d’un Canada moderne, vouloir recréer la défaite 
de Québec, au coeur de la capitale d’un peuple pourtant reconnu comme une nation. Il aurait été tout 
aussi inacceptable de vouloir recréer la victoire des Nazis sur Varsovie au coeur de la Pologne ou l’entrée 
d’Adolf Hitler à Paris sur les Champs-Élysées.

La générale Verner avait déclaré que ceux qui ne souhaitaient pas assister à la nouvelle défaite de Qué-
bec, qu’ils pouvaient rester chez eux. Pierre Falardeau lui aura répondu par la bouche de ses canons 
et c’est la queue entre les jambe que la représentante de l’empire est repartie de Québec. Les forces 
intellectuelles québécoises triomphant de l’ennemie sauvant du coup la ville de Québec, patrimoine de 
l’UNESCO, des mains des armées anglaises qui s’apprêtaient à attaquer la ville en septembre prochain, 
pensant triompher comme lors de la première bataille.

Nous ne savons pas encore si notre Pierre Falardeau national fera des prisonniers, le temps nous le 
dira quand nous pourrons discuter et revenir sur cette bataille historique, mais à partir d’aujourd’hui, les 
anglais qui voudront venir nous visiter avec des canons et des fusils sauront qu’à Québec, les français 
sont maîtres et sont prêts à défendre leur Capitale. Pas besoin de canons, seules les idées suffisent 
aujourd’hui pour affronter nos belliqueux voisins de l’Amérique du nord Britannique, le bon Canada!

(Ce texte est en nomination pour le meilleur texte rédactionnel de l’APEX 2009)
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Le catalogue prin-
temps 2009 de Wega 

disponible
Par : Roger-Luc Chayer

Le tout nouveau catalogue des 
films disponibles chez Wega 
Vidéo est disponible dès main-
tenant en version papier ou 
en version Internet à l’adresse 
http://www.wegavideo.ca

Des dizaines de pages de titres 
et de couvertures de DVD offrent 
des films dans toutes les catégo-
ries possibles et les commandes 
peuvent être faites en personne 
chez Wega ou Empire Lyon à 
Québec ou en ligne. Wega Vidéo 
est le fournisseur officiel de films 
du Canal 2 de GGTV au http://
www.gayglobe.us
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Par : Roger-Luc Chayer                                                  Image : Le Point

David Fortin, 14 ans, en fugue...
On ne nous dit pas tout!
Recherché par les autorités suite à ce qui serait une fugue, David Fortin, 14 ans, n’a pas encore révélé 
les raisons de sa fuite et de son désir d’être seul mais il est clair qu’on ne nous a pas tout dit et qu’il 
n’est pas bon de tout dire non plus! Comme par exemple l’exposer à l’humiliation publique en 
l’associant à une homosexualité présumée alors qu’il n’a que 14 ans!
Pourquoi une telle affirmation? Parce que je suis passé par là, en 1980, lorsque j’avais 16 ans, et 
si David n’a pas encore donné signe de vie ou simplement envoyé un message rassurant, c’est qu’il y 
a autre chose qu’on ne nous dit pas et surtout, on semble passer complètement à côté du vrai drame, 
c’est-à-dire qu’on semble vouloir rechercher un individu, avant de chercher à comprendre pourquoi il 
s’est enfui. Est-ce qu’il aurait raison de se cacher?
J’ai quitté la maison à 16 ans parce que la situation familiale ne se prêtait plus à ma présence et que cela 
affectait mes performances scolaires et personnelles. Je me suis caché, longtemps à l’école. En sécu-
rité, protégé par le directeur, quelques professeurs et une amie d’enfance. J’ai survécu sans jamais re-
tourner à la maison. Plus on me cherchait, plus je me cachais. Ceux qui m’offraient le refuge et la sécurité 
savaient pourquoi je fuyais, les policiers eux, ne se souciant pas des raisons de ma fuite, cherchaient 
simplement à me mettre le grappin dessus, comme pour fermer un autre dossier rapidement sans casse. 
Peut-être que si on se souciait un peu plus de savoir pourquoi David a tant besoin de se distancer 
de ses parents et de ceux qui le connaissent, on arriverait à l’aider plutôt que de lui donner le senti-
ment d’être traqué. David Fortin a réussi à prouver, jusqu’à preuve du contraire, qu’il est capable de se 
débrouiller dans une situation de crise. Il aura réussi à passer le message qu’il souhaitait et ne semble 
pas pressé de se livrer. Peut-être que si nous pouvions l’écouter, il se manifesterait?

David Fortin peut don-
ner signe de vie ici...

Par : Le Point
Si David souhaitait donner si-

gne de vie, voici les ressources 
à sa disposition, là où on ne le 

jugera pas.
Revue Le Point

Roger-Luc Chayer
(514) 728-6436

Jeunesse J’écoute
1-800-668-6868

Urgence juridique/Accès à un 
avocat gratuit 24h par jour

(514) 842-2244
Urgence Hôpital Ste-Justine 

(ados)
514-345-4919
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D’après Têtu et “Cerveau et Psycho”                       Image : Google / Le Point

Existe-t-il un cerveau homosexuel ?
Quoi de neuf en la matière ? Une étude parue à l’Institut Karolinska révèle une différence de structure 
entre le cerveau d’homosexuels et d’hétérosexuels, différence que les auteurs attribuent à une condi-
tion prénatale de l’embryon, plus qu’à des influences culturelles.

Faut-il y croire ? Cerveau & Psycho a choisi de discuter et fait intervenir Catherine Vidal, neurobiolo-
giste avertie des questions d’orientation sexuelle, qui relativise de telles observations. On découvre 
l’aspect contestable de ces études, les problèmes de méthodologie et l’existence d’un nombre limité 
de laboratoires qui, monopolisant ce domaine de recherche, empêchent qu’une large statistique soit 
dégagée, seul gage de vérité en la matière.

Selon celle-ci, le cerveau des hommes hétérosexuels et des lesbiennes serait «asymétrique», alors 
que celui des gays et des femmes hétérosexuelles serait «symétrique». «Les chercheurs ont décou-
vert, en pratiquant une analyse statistique des données d’imagerie cérébrale, que les gays sont peu 
latéralisés, tout comme les femmes hétérosexuelles, et que les deux amygdales cérébrales sont acti-
ves simultanément. À l’inverse, les lesbiennes sont latéralisées, comme les hommes hétérosexuels», 
expose le magazine.

Mais pour la neurobiologiste Catherine Vidal, «avertie des questions d’orientation sexuelle», ces étu-
des récemment publiées sur les différences cérébrales entre homosexuels et hétérosexuels ne sa-
tisfont pas toutes les exigences de rigueur scientifique. Effectivement, les études concernées ne se 
fondent que sur des groupes de 20 à 25 personnes! Ça semble bien peu pour en tirer une conclusion 
générale... Catherine Vidal juge également que «dépenser beaucoup d’argent pour savoir s’il y a un 
peu de substance grise ici ou là quand on aime les hommes ou les femmes n’est peut-être pas le plus 
important aujourd’hui».

Alors, faut-il craindre que la science justifie, comme la phrénologie a prétendu le faire en son temps, 
une vision discriminatoire de la société ? Tout dépend du niveau de tolérance qui règne autour de 
cette question. Si l’acceptation de l’homosexualité continue de progresser, de telles recherches ne 
feront qu’ajouter un élément de réflexion passionnant à ce qui fonde nos différences de pratiques 
sexuelles.

Des pages-roses pas 
si officielles que ça...

Par : Le Point
Une publication inconnue de 
la plupart des personnes de la 
communauté gaie se targue 
d’être “le guide officiel de la com-
munauté LGBT de Montréal”. 
Le Point a tenté d’en savoir plus 
sur cette promulgation alors 
que la communauté gaie n’est 
pas représentée par qui que ce 
soit d’officiel et que personne ne 
peut prétendre parler pour elle 
d’une seule voix. Un courriel 
a été envoyé à l’éditrice de ce 
bottin publicitaire mais aucune 
réponse ne nous est parvenue 
à ce jour. Nous invitons le public 
à la plus grande prudence en-
vers ce bottin absolument non 
officiel et non représentatif 
de la communauté. Les médias 
gais sont encore le meilleur 
moyen de rejoindre les vrais 
gais et lesbiennes du Québec.
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Par : Cyberpresse                                                                                                Images : Cyberpresse

Un controversé «détecteur de gays» 
sur le Google Phone 

Alerte au test SIDA de 
Sidaventure

Par : AFP

L’Agence française de sécurité 
sanitaire des produits de santé 
(Afssaps) a mis en garde mardi 
contre l’essai “non autorisé” 
d’un produit à base de plantes 
proposé sur le Net aux person-
nes infectées par le virus du 
sida par l’association Sidaven-
ture. “L’Afssaps souhaite mettre 
en garde les personnes infec-
tées par le VIH sur le fait que 
le protocole expérimental dé-
nommé A72 ou JMAR, proposé 
par Sidaventure par le biais de 
son site internet, n’a fait l’objet 
d’aucune autorisation de l’Afs-
saps à ce jour”.

La dernière en ligne est Straight, un «détecteur de gays» conçu par Bendroid, qui créé une 
véritable polémique aux États-unis.

Grâce à cette application, une personne n’a qu’à poser la partie supérieure de son index sur l’écran 
de son téléphone pour savoir si elle est homosexuelle ou non. Les messages «Sorry, sweetie, you 
are» ou encore «You are the man» s’affichent sur le Google Phone pour signifier à l’utilisateur son 
orientation sexuelle. L’application est loin d’avoir fait l’unanimité et plusieurs blogueurs américains se 
sont empressés d’accuser Google d’homophobie. 

Devant l’importance de la controverse, Google n’a eu d’autres choix que de se justifier en publiant 
une courte réponse sur le forum d’aide de Google Mobile.«Bien que cette application puisse paraître 
offensante pour certains, nous ne pensons pas violer une quelconque loi. Utiliser des stéréotypes sur 
tel ou tel groupe de personne ne correspond pas à de la haine vis-à-vis de ce groupe.»

NDLR: Nous connaissons tous des jeunes qui, pour rigoler, utilisent le terme de “tapette” en parlant de 
tout et de rien, pour souligner qu’ils trouvent quelque chose ou quelqu’un de moche. Cela ne signifie 
en rien qu’ils pensent que la personne soit homosexuelle, le terme dans leur esprit n’a rien à voir, il est 
tout simplement populaire et décrit en un mot ce qu’ils pensent. Une compagnie comme Google ne 
peut toutefois plaider la blague et son explication est saugrenue face à la législation québécoise. Pour 
une compagnie qui utilise les couleurs gaies dans son logo, elle démontre une insouciance qui ne fait 
pas honneur à sa réputation. Le boycotte de leur Iphone semble être plus efficace que le raisonnement.
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Par : Le Point et Aidsmap                                                     Image : Google

Charge virale indétectable: 
Une fausse sécurité!
La charge virale, en matière de VIH/SIDA est l’outil de mesure qui permet d’évaluer le niveau d’activité 
et de présence du virus du VIH/SIDA dans le sang. La charge virale est souvent utilisée par les méde-
cins pour évaluer l’efficacité des traitements anti-rétroviraux et pour déterminer quel traitement est le 
meilleur pour la personne atteinte. Il est de notoriété publique que la charge virale indétectable serait 
un gage de sécurité en matière de transmission du virus et de très nombreuses personnes atteintes 
seraient sous l’impression qu’une charge virale indétectable serait l’équivalent de ne pas être atteint 
du virus et que le risque de transmission serait inexistant vu l’absence du virus dans le sang. 

Or, selon de nombreuses recherches récentes, rien ne serait plus faux. En fait, il s’agirait même du 
contraire. En effet, la mesure de la charge virale d’une personne atteinte se fait à l’aide de prises de 
sang et le mécanisme permettant de détecter le virus serait plus ou moins précis. Dans les faits, cela 
signifie que le virus peut être détecté jusqu’à une certaine quantité, qui serait d’environ 40/ml mais les 
outils ne seraient pas assez précis pour le détecter en dessous de ce seuil. Pour les examens utilisés 
dans le passé, la limite de détection la plus basse était de 400 à 500 copies. Cependant des examens 
ultra-sensibles qui mesurent jusqu’à 50 copies sont maintenant davantage utilisés.

Il serait faux selon les études actuelles de croire qu’une personne qui a une charge virale indétectable 
ne serait pas porteuse du virus et que le virus ne serait pas assez actif pour être transmissible. Une 
charge virale indétectable signifie seulement que les tests pour le détecter ne sont pas assez sen-
sibles pour arriver au chiffre absolu de 0 parce que le virus est en quantité moindre. Les personnes 
dont la charge virale est indétectable auront sans doute de petites anomalies dans leur charge virale 
de temps en temps. Typiquement, la charge virale peut augmenter de moins de 50 copies à plus de 
100 ou 200 copies au cours d’une seul analyse, et être de nouveau indétectable au cours du prochain 
examen. C’est très commun et ne veut pas dire que votre traitement ne marche pas.

Conclusion: Les personnes dont la charge virale n’est pas détectable ne doivent pas affirmer 
qu’elles sont séronégatives. Cette affirmation serait fausse et pourrait contribuer à propager la 
maladie, ce que personne ne souhaite...

La thérapie génique 
pourrait être utilisée 
pour lutter contre le 

sida
Par : Afrik.com et AFP

Les tests préliminaires d’un es-
sai de thérapie génique pour lut-
ter contre le sida se sont avérés 
concluants, selon Nature Medi-
cine qui a publié les résultats de 
la phase 2 de cette expérimen-
tation. Cette solution constitue 
une alternative pour les séro-
positifs. Ils ne seront plus obli-
gés de suivre une trithérapie 
antivirale durant toute leur vie.

Pendant ce temps, un gel mi-
crobicide destiné à prévenir la 
transmission par voie sexuelle 
du virus du sida des prima-
tes, proche du virus humain, 
a été testé avec succès chez 
des singes par des chercheurs 
américains, selon une étude 
publiée mercredi par la revue 
scientifique britannique Nature.
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Passons à table avec Michel
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INGRÉDIENTS #1
125 grammes de fro-

mage à la crème.
3 c. à soupe de 

sauce cocktail pour 
fruits de mer.

1 tasse de crevettes.

MODE D’EMPLOI
Mélanger au robot 
culinaire le fromage 
et la sauce cocktail. 
Ajouter ensuite les 
crevettes et mélanger 
encore mais pas trop, 
de manière à garder 
une certaine texture. 
Servir sur des petits 
biscuits de riz.

Le mot du chef...

Dans cette nouvelle chronique, j’ai l’intention de partager avec vous des trucs 
très simples et des recettes intéressantes à la fois savoureuses et faciles à 
réaliser.

Mon but n’est absolument pas de vous faire perdre du poids ou de vous propo-
ser des recettes faibles en calories, il y en a d’autres qui s’occupent de ce genre 
de chroniques et qui le font partout.

Je souhaite partager avec vous certains coups de coeur que j’ai pour certains 
produits offerts dans tous les bons commerces du Québec. On passera du 
jambon aux fruits de mer en n’oubliant surtout pas les bons vins et, bien sur, 
les desserts.

Pour commencer en beauté, j’ai pensé vous donner ma recette secrète de 
mousse aux crevettes à servir à l’heure du cocktail et de ma fameuse entrée 
de coeurs de palmiers et crevettes, toujours très populaire et surtout, si facile à 
préparer toutes les deux. J’espère que vous aimerez les recettes et surtout le 
concept simplifié au maximum. Vous souhaitez commenter les recettes ou en 
suggérer? Rien de plus facile, communiquez avec moi à info@gayglobe.us et il 
se pourrait que votre suggestion passe dans une prochaine chronique.

Bon appétit!             Michel Cloutier

INGRÉDIENTS #2
1 boîte de coeurs de 

palmiers.
2 tasses de crevettes 

de Matane.
3 c. à soupe de 

mayo.
3 cu. à soupe de 
sauce cocktail.

Feuilles de laitue.

MODE D’EMPLOI
Couper les coeurs 
de palmiers en ron-
delles. Dans un bol, 
mélanger tous les in-
grédients et servir sur 
des feuilles de laitue.
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Par : Roger-Luc Chayer                                            Photo : Will Mclennan, Google et Cybrepresse

Élections Montréal 2009: Aux urnes citoyens!
Le facteur

“Louise Harel”
Par: Roger-Luc Chayer

L’ex-ministre péquiste Louise 
Harel, responsable des unions 
municipales, semble laisser 
sous-entendre qu’elle pourrait 
être intéressée au poste de 
maire de Montréal et ne dément 
pas, depuis quelques semai-
nes, cette possibilité.

Benoît Labonté a même an-
noncé qu’il se retirerait de 
l’élection si Madame Harel an-
nonçait officiellement sa can-
didature alors que le maire 
Gérald Tremblay appelait à la 
prudence avant de spéculer sur 
une telle possibilité. D’après les 
nombreuses réactions autant 
des acteurs politiques actuels 
que des montréalais, il est clair 
que l’arrivée de Louise Harel 
sur la scène municipale serait 
l’équivalent de l’arrivée du mes-
sie pour la ville en ruines. S’il 
en est une qui saurait donner 
une suite positive à l’unification, 
c’est bien elle. Louise Harel 
réfléchit à son avenir et devrait 
faire une annonce sous peu.

La ville de Montréal, officiellement entrée dans le tiers-monde depuis un an et particulièrement 
depuis l’arrivée du maire actuel et de son rival de l’arrondissement Ville-Marie, sera en mode 
électoral en novembre 2009. 

Autrefois la perle française de l’Amérique du nord, Montréal est passée de ville phare à ville du tiers-
monde sous l’administration du maire actuel, qui se présente aux élections de novembre 2009 pour 
un second mandat. Après avoir assisté à la chute et à la fin de la métropole française d’Amérique, de 
la seconde ville française du monde après Paris, Gérald Tremblay voudrait avoir un second mandat, 
comme s’il était fier de son coup! Personne ne peut dire exactement ce qu’il aurait réussi, ce qui devait 
être fait n’ayant jamais été fait par le seul qui avait la possibilité de changer le destin de la grande ville.
Gérald Tremblay, actuel maire de Montréal et chef d’Union Montréal tente de convaincre les montréa-
lais qu’il a été un bon maire, que son apport a été à la hauteur des attentes et qu’il mériterait un second 
mandat. Or, jamais la cité n’aura été en si mauvais état, ingouvernable selon les uns, perte totale selon 
les autres. Le maire Tremblay aura beaucoup de chemin à faire pour convaincre les montréalais que 
leur ville est encore récupérable. Face à lui, quelques candidats aussi peu reluisants dont...
Benoît Labonté, actuel maire de l’Arrondissement Ville-Marie (centre-ville de Montréal), chef du parti 
Vision Montréal voudrait bien devenir maire de la grande ville, mais son score est bien peu reluisant. 
Selon la plupart des commerçants et résidants de Ville-Marie consultés par Le Point, Labonté serait 
responsable de la situation actuelle de Montréal en ayant gangrené volontairement l’administration 
centrale de manière à lui donner mauvaise presse et récupérer par la bande du capital politique. Benoît 
Labonté est celui responsable de nombreuses décisions désastreuses pour Ville-Marie (Village gai) 
comme l’augmentation importante des frais de parcomètre (le triple), l’émission de nombreuses con-
traventions qui contredisaient les indications de déneigement et l’état du centre-ville de Montréal qui, 
sur certaines rues, est pire que le pire bidonville du pays le plus pauvre sur la planète. Benoît Labonté 
voudrait maintenant partager les résultats catastrophiques de son arrondissement et ses aptitudes à 
l’ensemble de la ville. N’oublions pas que M. Labonté est celui qui a offert des emplois à de nombreux 
dirigeants des Outgames de Montréal en faillite, une décision inqualifiable qu’il refuse toujours d’expli-
quer 3 ans plus tard! Le maire Labonté préférant servir à ses contribuables la médecine des pays du 
tiers-monde, regardez les images de son arrondissement au http://www.gayglobe.us/mtl120309.html
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L’homosexualité à l’adolescence
L’homosexualité en 

quelques dates
Par: Jtexplique.fr

En 1791, la France est le pre-
mier pays à dépénaliser l’homo-
sexualité, choix qui subsistera 
sous le code de Napoléon in-
fluençant beaucoup de législa-
tions européennes.

En 1942, le régime de Vichy 
considère comme un délit l’acte 
consistant à avoir des relations 
homosexuelles avec un mineur 
(moins de 21 ans), au lieu de 
15 ans pour les hétérosexuels. 
Cette loi sera confirmée sous le 
régime du général De Gaulle.

1960: L’amendement Miguet 
assimile l’homosexualité à un 
fléau social dans la loi françai-
se, au même titre que l’alcoo-
lisme et la prostitution.

1968: La France adopte la 
classification de l’Organisation 
Mondiale de la Santé déclarant 
l’homosexualité comme mala-
die mentale. Elle ne sera “dé-
classée” qu’en 1992 par tous 
les signataires.

Se découvrir gay lorsqu’on est jeune n’est jamais un moment facile à passer. Pour les ados 
concernés comme pour leurs parents, la nouvelle peut être dure à gérer. Dans ce dossier, re-
trouvez des interviews, reportages et des ressources pour comprendre et dialoguer en famille.

L’adolescence, ce n’est pas une nouveauté, est une étape charnière de notre existence, qui permet de 
passer plus ou moins bien de l’enfance à la vie adulte. C’est l’âge des grandes questions, de la recher-
che de soi, et bien évidemment de la découverte de la sexualité. C’est donc souvent à la puberté que 
se révèlent les préférences sexuelles. Souvent, les parents possèdent à l’égard de leurs enfants des 
schémas de vie bien tracés, dont l’homosexualité ne fait pas partie. Mais l’orientation sexuelle n’étant 
pas un choix, il n’y a pas grand chose à faire pour inverser cette tendance, le mieux pour tout le monde 
étant de s’y adapter. Le cheminement vers l’acceptation d’une telle nouvelle sera pour certaines fa-
milles rapide, pour d’autres très long et se ponctuera, dans tous les cas, d’inquiétudes et de remises 
en question. Mais il en est de même pour l’adolescent homosexuel qui devra tôt ou tard s’assumer et 
en parler à son entourage.

Communiquer avec la famille
Accepter et ensuite assumer son homosexualité à l’adolescence, puis dans la vie adulte est un pas-
sage difficile à franchir. « Avant d’accepter mon homosexualité, c’est vrai que j’ai eu une période très 
homophobe parce que ça me faisait peur et que je n’avais pas envie d’être comme ça » avoue Samia, 
jeune étudiante de 21 ans de confession musulmane. Sa différence, elle s’en est rendu compte dès le 
collège, mais ne s’y est résolue qu’en entrant à la fac, où elle a rencontré sa première copine.

Ensuite, s’ouvrir à sa famille ou même ses amis est une autre affaire, et c’est souvent l’étape la plus 
primordiale dans la vie d’un jeune homo. Il ne faut pas perdre de vue qu’avant de l’annoncer, ou bien 
avant que la famille ne le découvre, l’enfant ou plutôt le jeune adulte, est passé lui aussi par un réel 
questionnement sur lui-même tout en appréhendant ce que serait la réaction de ses proches. Passer 
ce cap est donc très compliqué pour la plupart des homosexuels. « Je pense qu’il faut le faire dans un 
moment où l’on se sent fort » explique Katia, en charge du pôle Jeunesse du centre pour les Lesbien-
nes, Gai, Bisexuels et Transsexuels (LGBT) de Paris.                                           (Suite à la page 20)
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La voiture la moins chère du monde : La Tata
Le groupe indien Tata lance lundi la voiture la moins chère du monde, la Nano, avec plusieurs mois de retard et la crainte que le ralentis-
sement économique en Inde ne dissuade les classes moyennes de s’offrir ce véhicule “révolutionnaire” à 2.000 dollars.

Promise aux Indiens au tarif record de 100.000 roupies (2.000 
dollars ou 1.500 euros) dans sa version la plus rudimentaire, la 
Nano pourrait être vendue en Europe à l’horizon 2010-2011 --mais 
à 5.000 euros-- compte tenu d’équipements répondant aux normes 
de sécurité et de pollution, avait déclaré M. Tata au salon automo-
bile de Genève début mars.

En attendant, seulement 30.000 à 50.000 exemplaires devraient 
être produits cette année en Inde, contre une prévision initiale de 
250.000 unités par an, à cause d’incroyables obstacles rencontrés 
par Tata Motors pour la mise en production. Après y avoir investi 
350 millions de dollars, Tata avait été poussé hors du Bengale oc-
cidental par des manifestations de paysans, épaulés par des partis 
politiques régionaux, ulcérés par la réquisition de leurs terres pour 
en faire une zone industrielle.

Dévoilée au monde entier en janvier 2008, la Nano devait envahir 
les routes indiennes à l’automne dernier, animée d’un minuscule 
moteur de 624 cm3 --celui d’une bonne moto-- sans climatisation, 
ni vitres électriques, ni direction assistée. Avec la Nano, “j’en aurai 
pour mon argent”, se félicite Hasmukh Kakadia, un jeune cadre 
financier qui veut se débarrasser de sa Ford Fiesta achetée 13.000 
dollars. “Dans une économie en berne, je réfléchirais à deux fois 
avant de mettre de l’argent dans une nouvelle voiture. Mais pas 
pour celle-là”, dit-il.
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Homosexualité et adolescence (Suite)
L’homosexualité en 

quelques dates II
Par: Jtexplique.fr

La même année à New York ont 
lieu les émeutes de Stonewall, 
pendant lesquelles les homo-
sexuels se rebellent contre les 
brimades policières courantes 
à l’époque. C’est le début de la 
cause homosexuelle aux États-
Unis. 4 août 1982: Sous l’ini-
tiative du ministre de la justice, 
Robert Badinter, l’homosexua-
lité est dépénalisée en France.
15 novembre 1999: Naissance 
du PACS (Pacte civil de So-
lidarité). 30 décembre 2004: 
Création de la HALDE (Haute 
Autorité de Lutte contre les Dis-
criminations et pour l’Égalité) et 
pénalisation de l’homophobie.
1998: Naissances de la Revue 
Le Point, du Groupe National 
et en 2006, de Gay Globe TV, 
la première WebTV au monde.

Aujourd’hui en Master de logistique, Samia a appris à vivre pleinement son homosexualité, mais loin 
de sa famille. Depuis que sa sœur a découvert et révélé l’homosexualité de Samia à leur mère, la 
jeune femme est contrainte de mentir : « J’ai dû passé des moments difficiles avec [ma mère] en lui 
disant que c’était fini pour pouvoir la rassurer... et aussi pour pouvoir rester chez moi. Je lui ai dit que 
ce n’était qu’une passade et pour le moment c’est ce qu’elle croit. Malheureusement. » explique-t-elle, 
avant de rajouter : « C’est très dur car il y a une espèce de schizophrénie entre ma vraie vie et celle 
que je peux partager aujourd’hui avec mes parents ».

Lucie aussi s’est très vite rendue compte de son attirance pour les femmes, mais elle, l’a accepté dès 
la seconde, vers 14/15 ans, même si il lui a été difficile d’en parler tout de suite autour d’elle : « Je 
me suis assumée très vite dans ma tête (...) par contre vis-à-vis des autres ça a mis du temps à sortir 
». Lucie a attendu un an avant d’en parler à sa mère, puis deux pour évoquer le sujet avec son père. 
Alors très tendue, elle a vite compris que ses parents se doutaient déjà de ses préférences sans que 
cela ne pose de problème. « Il n’y a jamais eu aucun soucis avec mes parents, (...) ils m’ont toujours 
dit qu’ils m’aimeraient quels que soient mes choix et je pense que ça m’a beaucoup aidé » confie la 
jeune fille.

Quant à l’avenir, et à la question de l’homoparentalité, les deux femmes se disent optimistes. Samia 
parle déjà de projets, mais sait que sa situation risque de compliquer sa future vie de famille et reste 
très lucide : « Je n’ai pas envie de couper les liens non plus, mais j’aurai des choix à faire un jour et 
c’est sûr que je choisirai de pouvoir vivre ma vie », conclut-elle tristement. 

Se débarrasser des stéréotypes
La vision que la société a des homosexuels n’a pas toujours été très positive. Bien souvent, on carica-
ture les gays comme étant très efféminés ou les lesbiennes comme ayant un physique de camionneur. 
« Moi je me reconnais pas là-dedans » s’indigne Lucie, avant de rajouter : « Je pense que finalement il 
y a plus un intérêt [des médias] à conforter les gens dans l’image qu’ils peuvent parfois se faire des ho-
mosexuels plutôt que de leur montrer que le milieu homosexuel ce n’est pas seulement la Gay Pride, 
des mecs torse nus ou des nanas qui sortent toutes ensembles. Ce n’est pas ça les homosexuels.» 
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Homosexualité et adolescence (fin)
Ces représentations réductrices prennent souvent part au malaise que ressentent les parents, mais 
cachent en vérité un milieu bien plus ouvert et beaucoup moins stéréotypé que l’on veut bien nous 
le montrer. Les ados homosexuels ne sont ni plus ni moins des adolescents « normaux », dont les 
besoins sont les mêmes que leurs autres petits camarades hétérosexuels, si ce n’est, peut-être, qu’il 
faudra plus les écouter et les encourager à communiquer sur cette « différence » qui peut les pertur-
ber. Sans tomber dans la paranoïa, il est important d’avoir un regard attentif sur les jeunes homos qui 
viennent de se découvrir et dont le risque d’être confronté à des idées noires voire suicidaires est 5 
fois plus élevé que pour un adolescent hétérosexuel selon une étude publiée en juin 2007 par l’INVS, 
confirmée le 4 mars dernier par une autre étude du Mag. L’autre inquiétude qui peut survenir chez les 
parents de jeunes gay est l’homophobie. En effet, difficile d’imaginer son enfant recevoir des mena-
ces, se faire insulter ou même subir une agression verbale ou physique à caractère discriminatoire. 
Par exemple, il n’est pas rare d’entendre des couples de femmes se plaindre de la lourde et malsaine 
insistance de certains hommes à leur égard, ou encore d’entendre un gay se faire traiter de « tapette » 
dans la rue. « Avec le temps et en grandissant on n’y fait plus attention, même si parfois c’est pesant » 
témoigne Lucie. Heureusement ce genre d’acte diminue et les mentalités évoluent, notamment grâce 
à la pénalisation de l’homophobie en 2004 en France, ainsi qu’à la création de la HALDE qui ont toutes 
deux servi à réduire les discours discriminatoires en les punissant sévèrement.

Des associations pour les jeunes homosexuels et leur entourage
Depuis plusieurs années maintenant, les associations luttant pour les droits des homosexuels fleuris-
sent de toute part. La véritable notion de cause est née en 1968 à New-York, où suite aux nombreuses 
brimades infligées aux gays par la police, la population homosexuelle s’est rebellée. L’année suivante, 
une manifestation eut lieu en commémoration, marquant ainsi la naissance d’une nouvelle marche 
des fiertés : la fameuse Gay Pride qui a désormais lieu tous les ans dans les grandes villes d’Europe 
et d’Amérique du nord (voir historique ci-contre). Depuis, la cause homosexuelle a fait bien du chemin 
et a motivé la création de nombreuses associations (voir annexe en bas de page). En France, les 
centres LGBT (Lesbiennes, Gays, Bisexuels, Transexuels) font partie des associations les plus acti-
ves dans la conquête de l’égalité pour tous. En plus d’être à l’écoute de ceux qui acceptent mal leur 
différence, les centres LGBT proposent souvent des activités, des débats, des sorties culturelles sur 
des thèmes touchant de près ou de loin à la question de l’homosexualité. 

La Première dame de 
France communique 

avec Le Point
Par : Le Point

Suite à l’annonce par la prési-
dence de la France à l’effet que 
la Première dame de France 
souhaitait oeuvrer dans le do-
maine du SIDA, Le Point a 
communiqué avec Madame 
Carla Sarkozy afin de lui offrir 
quelques pistes d’intervention 
selon notre propre expérience. 
Madame Sarkozy nous écri-
vait le 18 mars dernier afin de 
nous indiquer qu’elle avait bien 
reçu le message envoyé par Le 
Point et qu’elle appréciait notre 
démarche. Le Point a souligné 
que le sort des personnes at-
teintes en France comme au 
Canada était souvent négligé 
par le discours internationaliste 
et qu’un retour à une priorité 
nationale serait apprécié et sé-
curisant pour les personnes qui 
vivent d’espoir.
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Finances: Deux indices qui donnent espoir!
La publication récente de deux indicateurs économiques bien meilleurs que prévu a alimenté l’idée 
que l’économie américaine approchait de son point le plus bas, même si l’optimisme qui s’est emparé 
des marchés à cette annonce paraît à certains prématuré. Alors que les économistes attendaient un 
septième mois consécutif de baisse des commandes de biens durables et des ventes de logements 
neufs, ces deux indicateurs sont repartis nettement à la hausse en février. Les commandes de biens 
durables, une mesure de l’investissement des entreprises, ont progressé de 3,4% par rapport à jan-
vier, contrastant avec le recul de 2,5% attendu par les analystes. Les ventes de logements neufs ont 
pour leur part rebondi de 4,7%, démentant la baisse de 2,9% anticipée.

Mais les économistes ont fait part de leur prudence. Nombre d’entre eux estiment que le premier 
trimestre, sur le point de s’achever, a été aussi catastrophique que le précédent, au cours duquel le 
produit intérieur brut américain avait chuté de 6,2% en rythme annuel. “Étant donné la faiblesse de la 
demande mondiale (...) nous prévoyons que la tendance globale des commandes soit toujours à la 
baisse pour peut-être encore quelques mois de plus”, a relevé Brian Bethune, d’IHS Global Insight. 
Pour lui, le moment du creux “n’est pas imminent”.

Dans l’immobilier, un secteur perçu comme essentiel pour la reprise, l’activité dans le neuf reste dé-
primée. Janvier avait été le mois le plus faible en la matière depuis la première publication de cette 
statistique en 1963. Février est le deuxième plus faible. “Le marché immobilier commence à montrer 
quelques signes de stabilisation mais la détérioration du marché du travail devrait compromettre la 
reprise”, a résumé Elsa Dargent. 

L’économie détrône le Hockey!!

Les nouvelles économiques dominent dans les médias québécois et ont même éclipsé la crise chez 
le Canadien de Montréal en termes de poids médiatique depuis la dernière semaine. En effet, la crise 
financière a occupé le centre de l’attention avec un poids médiatique de 3,87% dépassant les pro-
blèmes du Canadien de Montréal qui récoltent un poids médiatique de 3,86%. C’est visiblement un 
signe que les temps changent selon Jean-François Dumas, spécialiste de l’actualité chez Influence 
communication. La question des bonus versés chez AIG a quant à elle obtenu 1,51 %. 

Nouveau gingle pour 
GGTV

Par : Le Point

Les internautes remarquaient 
récemment les importantes mo-
difications du site de Gay Globe 
TV au http://www.gayglobe.us 
et manifestaient leur approba-
tion unanime sur la refonte du 
site de WebTV. Pour présen-
ter les émissions, un nouveau 
gingle sera utilisé sous peu en 
remplacement de celui mainte-
nant utilisé depuis 3 ans. Cette 
fois, une composition du musi-
cien français David Turle, utili-
sée uniquement par GGTV, fera 
office de thème général pour les 
émissions produites par GGTV. 
L’oeuvre, le “thème des loups”, 
correspond parfaitement à l’ima-
ge de GGTV qui se veut être 
sérieuse, parfois dramatique et 
toujours différente des autres. 
Vous pouvez entendre le nou-
veau thème musical dès main-
tenant sur le menu de GGTV.
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Par : Le Point                                                     Photo : Google Earth et TQS

Nouvelles brèves de Québec
Gay Globe TV encore plus présente à Québec dans les mois à venir. La télé des gais et lesbien-
nes du Québec, en diffusion constante sur Internet au http://www.gayglobe.us se pointera le nez à 
Québec pour le tournage de quelques émissions au printemps. Les invités et les sujets seront locaux 
alors que la diffusion sera internationale. “Québec a toujours été très active au niveau gai et à l’instar 
de la Revue Le Point, qui consacre toujours une section séparée à la région de Québec dans ses pa-
ges, GGTV souhaite couvrir la région car elle a ses propres orientations et priorités et elle mérite toute 
notre attention”, déclare Michel Cloutier de GGTV. Les émissions se feront en grande partie dans les 
locaux du célèbre bar Le Drague, sur la rue St-Augustin, avec l’aimable collaboration des proprios de 
l’endroit, Sylvain et Pierre. Pour suggérer un sujet d’émission, simplement envoyer un courrier électro-
nique à la rédaction à info@gayglobe.us

Il y aura une fierté gaie à Québec en 2009. Le groupe communautaire responsable de l’organisation 
des célébrations de la Fierté gaie à Québec, qui porte le nom de Fête Arc-en-Ciel, annonçait sur son 
site Internet que l’édition 2009 se tiendrait du 4 au 6 septembre 2009 et donnait rendez-vous à la com-
munauté pour célébrer la diversité. Nous ferons un suivi sur cet événement dans les mois à venir.

Le Journaliste Jean Laroche du Journal de Québec s’excuse pour la confusion entre gai et 
porno. Dans un article du 4 mars 2009, le journaliste parlait de Gay Globe TV comme d’un média 
porno simplement parce qu’il présentait une section, le Canal 2, réservée aux abonnés et orientée 
vers la critique de films pour adultes gais. GGTV avait alors manifesté son indignation de voir que 
l’on pouvait encore une fois confondre homosexualité et pornographie et avait expliqué au journaliste 
que nous étions un média, que 99% du contenu était journalistique et que la section en question était 
l’équivalent de Bleu Nuit à TQS. Encore plus, GGTV ajoutait qu’il était désolant de voir un article ainsi 
présenté dans un journal qui lui, proposait 432 annonces de prostitution, de massages, d’escortes et 
44 pages de ce type d’annonces sur son site Internet. Le journaliste Laroche a répondu qu’il ne sou-
haitait pas que cet article soit considéré comme une attaque homophobe et qu’il allait voir à publier un 
complément d’information sur le sujet de manière à écarter un triste amalgame. En date d’aujourd’hui, 
GGTV attend toujours cet addendum... Si son auteur est de bonne foi cela va de soi! GGTV est un 
média enregistré et les films présentés sont tous détenteurs de permis de la Régie du Cinéma du 
Québec, qu’ils soient adultes ou pas.
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La “tapettisation”
selon André Arthur!

Par : Le Point

Nouvelle expression utilisée par 
André Arthur dans le cadre de 
l’émission “Le Midi avec André 
Arthur”, l’animateur utilise ce 
formidable euphémisme pour 
décrire l’idiotisation d’une situa-
tion. Plutôt que de caricaturer 
en long et en large une situa-
tion, l’ajout du verbe “tapettiser” 
dans ses différentes versions 
vient ajouter un élément génial 
et direct au propos que l’on sou-
haite percutant.  La “tapettisa-
tion” est aussi le fait, selon son 
auteur, de se porter au ridicule 
et pourrait être synonyme de 
“crétinisation”. Voilà une expres-
sion qui fera du chemin chez 
nous au Point, l’actualité nous 
fournissant souvent l’occasion 
de l’utiliser. M. Arthur a accepté 
avec son élégance habituelle de 
nous concéder une licence d’uti-
lisation sur son idée. C’est chic!
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En Belgique on refuse 
aussi le sang des gais

Selon : Têtu
Comme en France et au Qué-
bec, la question de l’exclusion 
des homosexuels du don de 
sang fait débat en Belgique. Le 
9 mars, la ministre de la San-
té, a été interpellée à ce sujet. 
«Nous nous basons sur des 
données épidémiologiques pour 
justifier le maintien de ce refus. 

Le problème n’est pas de 
stigmatiser les gais, mais de 
prendre en compte l’existence 
de comportements qui pour-
raient poser problème quant à 
la sécurité du», a-t-elle ajouté.

Par : Le Figaro                                                   Image : Washington Times

Le Pape dit “non” aux préservatifs
Le pape, qui entamait mardi le 17 mars son premier voyage en Afrique, a estimé devant des journa-
listes que la solution contre le sida ne passait pas par la «distribution de préservatifs» mais par «un 
réveil spirituel et humain».

Le pape Benoît XVI, qui entame mardi au Cameroun son premier voyage en Afrique, a abordé le 
problème du sida qui frappe durement ce continent, en campant sur la position de l’Église catholique 
contre l’usage du préservatif. Il a ainsi estimé que l’on ne pouvait «pas régler le problème du sida», 
pandémie aux effets dévastateurs en Afrique, «avec la distribution de préservatifs». «Au contraire 
(leur) utilisation aggrave le problème», a-t-il ajouté. Des déclarations qui surviennent alors que le nom-
bre de fidèles en Afrique a encore progressé de 3% en 2007, alors qu’il est resté stable sur l’ensemble 
du reste de la planète.

Depuis toujours, le Vatican prône l’abstinence ou la fidélité dans le mariage comme unique moyen de 
lutter contre la propagation du VIH, qui fait des ravages sur le continent. Quelques prêtres et religieu-
ses impliquées dans cette lutte osent toutefois remettre en cause cette idéologie. D’après de récents 
chiffres, le Sida aurait tué plus de 25 millions de personnes depuis le début des années 1980, la plu-
part dans les pays d’Afrique subsaharienne.

A bord de l’avion qui le conduisait vers le Cameroun, le souverain pontife a également démenti les 
informations de la presse italienne selon lesquelles la récente levée de l’excommunication de quatre 
évêques traditionalistes, dont le négationniste Richard Williamson, l’aurait laissé quelque peu isolé au 
Vatican. «C’est un mythe», a-t-il déclaré. «Je suis entouré d’amis». 
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Nos annonceurs d’un 
seul clic!

L’Index des annonceurs du Point est tout à fait gratuit pour les annon-
ceurs présents. N’hésitez pas à les encourager puisqu’ils sont là et au 
service de la communauté gaie.

L’Arc-en-ciel littéraire - 
L’unique regroupement d’écri-
vains gais au Québec - http://
arcenciellitteraire.site.voila.fr

Revue Le Point - CP 172, Ro-
semont, Montréal, Qc  514-728-
6436 info@gayglobe.us

Gay Globe TV - CP 172, Rose-
mont, Montréal, Qc 514-728-
6436 info@gayglobe.us

Académie Ville-Marie - www.
uvillemarie.org

Centres Stop - www.centress-
top.com

Service de Crémation Direct  - 
450-492-2323 / 514-817-4848

Pharmaprix Gagné - 2625, Ro-
semont, Montréal, Qc 514-725-
6446

Pharmacie François Tremblay 
- 2937 Sherbrooke Est, Mtl, Qc 
514-525-7700

Hôtel Travelodge - 50, René-
Lévesque O. Montréal, Qc 514-
874-9090

Promenade Masson - 514-525-
4386

Jeu: Aide et référence - 
1.800.461.0140

Sexy Ganja lubrifiant personnel 
- www.behaviam.com

La Capoterie - www.lacapoterie.
net

Traiteur À la Petite Campagne - 
www.alapetitecampagne.ca

Fromagerie Hamel - www.fromage-
riehamel.com

Restaurant et poissonnerie La Mer 
- www.lamer.ca

Drogue: Aide et référence - 
1.800.265.2626

Pizza 2 pour 1 - Montréal 514-528-
0528

Wega Vidéo - 930, Ste-Catherine E. 
Montréal, Qc 514-987-5993

Clinique l’Actuel - Montréal - 514-
524-1001

Natalie Beckers - Industrielle Al-
liance - 450-419-7770

QUÉBEC
Auberge l’Autre Jardin - 365 
Charest Est, Québec, Qc 
418-523-1790

Sauna Backboys - 264 de la 
Couronne, Québec, Qc 418-
521-6686

Sauna Le Bloc - 225, rue St-
Jean, Québec, Qc 418-523-
2562

Empire Lyon, 225a, St-Jean, 
Québec, Qc 418-648-2301

Restaurant Le Poisson d’Avril 
- www.poissondavril.net

Hôtel Le Château Bonne En-
tente - www.chateauboneen-
tente.com
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